

104

Bad Reichenhall, Villa Hes-
sing, 30 Juni 1905

Mein lieber Freund.

Da mein letzter Brief (22. IV) noch unbe-
antwortet geblieben ist, gebne Ihnen eins nur in
was nach Nachrichten von Euch. So freue ich mich,
obwohl ich nichts besonderes zu berichten habe.

Deine Rückkehr ist durch Sorge um mich ver-
zögert worden, da du hier eigentlich einige
größere drängende, einesfalls durch individuelle Richard-
lung, wie z. B. und in einem Sanatorium möglich, anderes
sich durch geistige Erkrankung vorbereite. Ein Appell
in Heidelberg war vorgeschlagen und empfahl sich mir
bedenklich, da A. dort recht gut Freunde vorfindet,

derselben einen richtigen Gymnastik-Logo, dessen Riff
nicht ist. In 5 Wochen hat sie doch einige Erfolg er-
zielt, plant sie aber & wird sie in Frau-Natur &
Kommun: so erwartet sie sie in den nächsten Tagen.

Leider wurde sie ihr kein Freude machen. Ihr Meis-
senschaft ist noch, nach Wien zu fahren nach Münster geht.
Sie und mich in Sitzungen des Akademie und des Kult.
Committee muss aufpassen zu können. Alles das ist vor-
sichtig und. In Münster fand Prof. Müller meine
Bronchialhysterie so bedeutlich, dass er mich sofort nach
Reichenbach sandte. Das hat auch gut gewirkt. Aber in
zwischen ist das Darmleiden wieder heftig aufgetreten,
so es meine Bronchitis ungenugt ist und ich an Gewicht,
so Kraft und so die Blutbildung nicht mehr genügt. Ich
bin Kong soll eben & lange zum Brunnan, bis er stirbt, fühle wird. Doch der Aufenthaltsort wäre für mich nicht geeignet,

und in diesem Falle ist der Kong schon recht krank.
Doch kann ich alles, was bei beiden Arme noch zu erhalten
Von der Kult habe sie ja schon Aufschied genommen. Fühlt
sie es doch ist auch noch nicht sehr viel als müder und g-
espannt. Darf ich sie auch trotz nicht mehr an den großen
und kleinen Dingen, die sie nun nicht herum gehen mit Konku-
renz. Nach mir das zu gut. Ein ganz klein Überschuss macht
es unpassend. Ich kann sie jetzt nicht mehr an
die Diplom, welche wir soll gut spielen. Weil ich es für mein
Pflicht ihm zu danken, so füllt mir jetzt sie Adress: das
könnte ich Dir mir angeben.

Was am uns vorliegt wird, ist noch unvollständig. Anna
wird dringend gebeten zu weiterer Entwicklung in höheren Regionen
so gehen, aber in der Bremervorstadt, wo sie die Freunde Party

So das wir uns wieder trennen müssten. Vielleicht nur
wegen der noch zu viele propagandistische Geffenfanz und
nur die kann das bloßen, bis der Wiedereintrag in Meier
möglich sein wird.

Nicht ohne Widerstand in Grossaufzug und plant fortwäh.
rend Zusammenkunft ist mir, hat für den doch nicht gezielt.
Der fehlt dir doch der Mon. Germ. ganz in seine ge-
logen zu haben - das silentium!, ich will mich auf nichts
mehr einlassen

Weilen die Kinder Deinen Namen in Bern oder gehen sie bald
dahin? Dann mache ich Dr. Victor Berger ^{Frau} ~~Mutter~~ u. er-
werbfreies Zeichen (so sieht Schüler von Witzig u. mit Spielen an
der Graeff. Universität, mittelmäßig an Kaiserstuhl in Altdorf),
an Dr. Heinrich II - um auf Nachtruhe u. lange Freude in Meier
den Sommer in Bern (Dr. Victorie) zu bringen und sie freuen werden
Paus Rekanatstreff zu machen

Herzliche Gruss die es Euch allen von mir und durch mich
an Anna. Brigitte und Paul ist gute Nachricht u. Gute
Gruß vom erglauen Sigrada